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За досрочное выполнение семилетки 
Заводское партийное собрание обсуждает 
исторические решения XXI съезда КПСС 

Состоялось общезаводское пар
тийное собрание, обсудившее ито
ги работы XXI съезда КПСС и за
дачи • партийной организации. С 
докладами на собрании, проходив
шем в три слюны, выступили сек
ретарь парткома т. Жиркин, глав-
ный инженер завода т. Зудин и 
директор завода, делегат XXI съез
да партии т. Воронов. 

— XXI съезд Коммунистиче
ской партии Советского Союза, — 
говорится в докладе, — является 
выдающимся событием в истории 
нашей партии, в истории мирового 
к ом мушстичес ко по и рабочег о 
движения. Он возвестил всему 
миру о вступлении СССР в период 
развернутого строительства ком
мунистического общества. 

Советский народ по праву на
звал внеочередной XXI съезд 
КПСС съездом строителей комму
низма. 

В решениях съезда, в доклада и 
заключительном слове товарища 
Хрущева, в выступлениях делега
тов обобщены результаты огром
ной работы трудящихся нашей 
страны. На съезде с исчерпыва
ющей полнотой и ясностью изло
жен грандиозный план подъема 
экономики и культуры нашей 
страны на семилетку. 
' Партия и правительство, — го

ворится далее в докладе, — всег
да придавали огромное значение 
р а з в и т и ю промышленности на 
Урале. И в этой семилетке индуст
рия Урала двинется вперед. Толь
ко одна Челябинская область в 
1965 году будет выплавлять чу
гуна больше, чем современная 
Франция. 

В докладе освещены те измене
ния, которые произошли на ком
бинате между XX и XXI съездами 
партии, и стоящие перед коллек
тивом задачи. 

По семилетнему плану на ком
бинате объем производства метал
ла должен, увеличиться более чем 
в полтора раза. Развитие основ
ных металлургических переделов 
будет идти по двум путям: даль
нейшее совершенствование техно
логии, использование действу
ющих агрегатов и строительство 
новых. 

Говоря о задачах коллектива 
комбината в выполнении семилет
него плана, докладчики подчерки
вают роль организаторской работы 
партийных организаций, необхо
димость еще больше активизиро
вать массы. 

Особое внимание в докладе 
уделено борьбе за экономию и бе
режливость, за наиболее полное 
использование всех мощностей, за 
повышение производительности 
труда, снижение себестоимости 
продукции. 

Для решения этих задач необ

ходимо мобилизовать весь много
тысячный коллектив завода, 

В своих выступлениях на соб
рании коммунисты-металлурги по-
деловому, с большой активностью 
обсуждали пути борьбы за выпол
нение и перевыполнение семилет
него плана — боевой программы 
действий каждой партийной орга
низации, каждого коммуниста. 

— В соревновании в честь 
XXI съезда партии коллектив на
шего, проволочно-штрипсового це
ха,—сказал партгрупорг т. Крю
ков,—добился больших успехов. 
Соревнование, охватившее каждо
го рабочего, показало, что при вы
сокой организованности мы можем 
достичь очень многого. Особенно 
хорошо трудится у нас коллектив 
стана «250» № 2, включившийся 
в соревнование за звание бригад 
коммунистическою труда. Изучая 
решения съезда, коллектив взял 
повышенное обязательство: прока
тать сверх плана 4000 тонн ме
талла. 

— Дело чести всех металлур
гов,— говорит 4 т. Крюков, — на
стойчиво бороться за досрочное 
выполнение заданий семилетки. 
Это наш конкретный вклад в 
строительство коммунизма. 

Коммунист т. Антонов основную 
часть своего выступления посвя
тил борьбе за качество продукции. 
Он показал, что отдельные цехи 
комбината, в частности мартенов
ский цех Л! 2 и обжимной, рабо
тают ниже своих возможностей. 
В ряде цехов по-прежнему низка 
технологическая дисциплина. Мы, 
говорит выступающий, слабо вос
питываем чувство ответственно
сти за порученное дело, за общее 
дело коллектива. 

Выступающий приводит при
мер, когда один из сталеваров, до
пустивших аварию, даже не по
пытался вникнуть в причины 
этой аварии. На вопрос «Как и 
почему это произошло?» беззабот
но отвечает: «Не знаю». При та
ком отношении к делу нельзя го
ворить серьезно о понышении про
изводительности труда, о ритмич
ной работе. 

Товарищ Антонов и другие вы
ступающие подчеркивали, что на
ши доменщики не выполняют 
своих обязательств но улучшению 
качества чугуна, Много еще недо
статки в работе коллективов мар
теновских цехои. 

— Если мартеновцы не выпра
вят положение, — заявил началь
ник производственного отдела 
комбината, — они поставят под 
угрозу выполнение плана прокат
ными цехами. 

Ритмичность и еще рай ритмич
ность, выполнение заданий каж
дым цехом, каждой бригадой — на 
этом акцентировали внимание 

участники партийного собрания. 
Значительную часть своего вы

ступления коммунист т. Шурыгин 
посвятил вопросу механизации и 
автоматизации на внутризавод
ском транспорте. Выступающий 
показал, что администрация очень 
слабо занимается механизацией 
погрузочно-разгрузочных работ. 

— Требования к доменщикам, 
мартеновцам возрастают, — гово
рит т. Шурыгин, возрастают эти 
требования и к нам, железнодо
рожникам. Плохо будем рабо
тать— станем тормозить работу 
всех цехов. Лартийный коми
тет, — говорит выступающий, — 
должен серьезно заняться вопро
сом контроля за осуществлением 
механизации и автоматизации на 
нашем транспорте. 

Сталевар т. Чертищев расска
зал о том, как сталеплавильщики 
борются за решение задач, по
ставленных XXI съездом партии. 
Выступающий снова поднимает 
вопрос о качестве чугуна. 

— Весь наш народ, — говорит 
сталевар т. Березовой, — от все
го сердца приветствует решения 
XXI съезда партии и нет для нас 
больше и почетней задачи, как 
борьба за досрочное выполнение 
семилетнего плана. 

Партийное собрание сосредото
чило свое внимание на неотлож
ных задачах в деле воспитания 
.трудящихся. 

Останавливаясь на вопросах 
воспитания, секретарь Сталинско
го райкома КПСС т. Палкин зая
вил, что некоторые партийные 
организации все еще мало внима
ния уделяют вопросам воспита
ния, не используют в целях вос
питания все доступные формы и 
методы. Мы учитываем производ
ственные недостатки, брак на 
производстве, а брака воспита
тельной работы не замечаем. А 
ведь все нарушения дисциплины, 
факты недостойного поведения в 
быту и общественных местах — 
не что иное, как брак в воспита
тельной работе. 

Все выступающие говорили о 
необходимости усилить пропаган
ду исторических решений 
XXI съезда КПСС, о распростране
нии опыта передовых, о необходи
мости развертывания соревнова
ния за звание бригад коммунисти
ческого труда. 

Партийное собрание единоглас
но приняло постановление, в ко
тором целиком и полностью одоб
ряются решения XXI съезда КПСС. 

Коммунисты Магнитогорского 
металлургического комбината, 
сплоченные вокруг ленинского 
ЦК нашей партии, отдадут все 
силы претворению в жизнь реше
ний XXI съезда КПСС —съезда 
строителей коммунизма, 

Отдадим свои голоса за достойных 
сынов и дочерей народа! 

ПУТИ-ДОРОГИ 

Общий вид собрания, Выступает партгрупорг т. Крюков, 

Глухое, молча
ливое село, зате
рянное в безбреж
ных, п р о д у т ы х 
в е т р а м и казах
станских степях. 
Жили здесь люди 
так, как живут во 
всех деревнях: ти
хо, без шума. Па
хали землю, пасли 
окот. И только в 
праздники сонную 
тишину вдруг раз
рывали лихие пе
реборы гармоники, 
веселые песни. Но 
проходили празд
ники, и с н о в а 
тишь. 

Молодой паренек Иван, сын 
крестьянина-середняка Петра Ба-
рабанцева, выходил за село и с 
непонятной тоской глядел, как 
перекатывается белыми волнами 
стенной швыль, глядел на пыль
ный большак, уводящий куда-то 
вдаль. 

— Уеду я отсюда, — говорил 
Иван отцу. 

Тот хмурился, отвечал: 
— Никуда от хозяйства не от

пущу. II не заикайся!... 
Кто знает, как сложилась бы 

су дьб а крестьяне кого пареньк а, 
если бы не подошло время идти в 
армию. Иван радовался... 

Прошли два года. Приехал Иван 
на село младшим командиром и 
сразу же начал собираться. 

— На Южный Урал еду. стро
ить город,— говорил он. 

** 
Н а ч а л ь н и к строительного 

участка посмотрел на невысокого, 
но крепкого парня, стоящего перед 
ним. 

— Так, говоришь, хочешь рабо
тать? — переспросил он, испыту
юще посмотрев на парня. 

—Хочу. Знаю кузнечное даю... 
Да и любой другой работой гну
шаться не буду. 

Так в 1931 году Иван Барабан-
цев стал работать на строитель
стве Магнитогорского металлурги
ческого комбината. Работу он лю
бил по-настоящему, живо интере
совался новыми специальностями. 
Вскоре настойчивый парень овла
дел мастерством слесаря, а когда 
получил шестой разряд, Барабан-
цеву дали бригаду. Во главе 
бригады Счлесарей Барабанцев ра
ботал на монтаже домны. Как-то 
утром вызывают бригадира к на
чальнику. 

— Есть срочное 
и серьезное зада-

. ние, товарипг, Ба-
| рабанцев, — ска

зал начальник. 
Оказывается, при 

испытании б ы л 
Щ\. поврежден к р а н. 

Иван хорошо знал 
э т о т электрода-

| шейный немецко
го типа кран. Те
перь надо разо
брать его. Все яс
но. 

Работали споро. 
Морозный воздух 
перехватывал ды
хание, стыли ру
ки: Но задание 

выполнили в 

срок. И тогда молодому бригади
ру была вручена грамота, Нелег
кое было время. Но люди шли на
перекор всем трудностям, зная, 
что цель перед ними светлая, 
ясная. II в эти годы креп харак
тер Барабанцева. 

** * 
В 1944 году Иван Петрович 

стал работать старшим машини
стом компрессорной станции па
росилового цеха. Огромен машин
ный зал, много здесь разного обо
рудования и за исправность его, 
за бесперебойную работу отвеча
ет старший мастер. 

Ивана Петровича отличает де
ловитость, .теплое, участливое от
ношение к товарищам по работе и 
подчиненным. Поэтому-то пять 
лет подряд избирался т. Барайан-
цев членом цехового комитета. А 
в 1957 году трудящиеся комбина
та выдвинули его своим кандида
том в депутаты городского Совета. 

Как-то к Ивану Петровичу при
шел старый рабочий-пенсионер и 
рассказал, что ему неправильно 
выплачивают пенсию. Обращался 
по этому вопросу не к одному че
ловеку, но равнодушные люди так 
ничем не помогли заслуженному 
рабочему. Иван Петрович выяснил 
причины, поговорил с председате
лем райисполкома, Ф другими 
людьми и решил этот вопрос. 

— Хороший работник, душев
ный человек, — так говорят о 
т. Барабанцеве товарищи по ра
боте. И в этом году металлурги 
сно1ва выдвинули И. П. Барабан
цева своим кандидатом в депута
ты горсовета. Знают—Иван Пет
рович оправдает их доверие. 

А. МИКИТОВ. 

Достойные кандидаты 
Формовщика фасонно-чугуноли

тейного цеха Владимира. Николае
вича Густокашина не раз избира
ли депутатом горсовета, Со своими 
депутатскими обязанностями он 
оправляется хорошо и в цехе ве
дет общественную работу. Он член 
цехового комитета, лет шесть со
стоит председателем бытовой ко
миссии. * 

Хорошей известностью в цехе 
пользуется машинист крана Анна 
ФедорО'Вна Токарева. Свою отлич
ную работу в цехе она сочета
ет с общественной, участвует в 

кружках самодеятельности. Она 
является депутатом Сталинского 
райсовета. 

Коллектив литейщиков, харак
теризуя этих товарищей как до
стойных доверия народа, выдви
нул их кандидатами в депутаты 
городского и районного Советов и 
в этот раз. Мы уверены, что они 
будут так же добросовестно вы
полнять обязанности депутатов, 
каш трудятся в цехе. . 

В. БОБРОВСКИЙ, 
мастер. 

ВСТРЕЧИ В АГИТПУНКТЕ 
Большой вечер избирателей со

стоялся 17 февраля в аштнуште 
второго избирательного участка, в 
школе № 27. Там избиратели 
встретились с кандидатами в де
путаты местных Советов Н. А. Ка-
ришвой, Н. И. Осетровой, В. Т. Но
вик, В. С. Брховой. В теплой, дру-
жисдай бее$$е кровдла эта wm-

ча. Кандидаты в депутаты ответи
ли на многочисленные вопрос ы 
избирателей. 

Вечер закончился большим кон
цертом, в котором приняли уча
стие коллективы художественной 
самодеятельности школы Jfi 27 и 
листшрокатного цеха. 

В, АНФИМОВ* 


